

# MA PRÉSENTATION.



AMANDA ÚBEDA CASAVILLA

71967977B

FACULTÉ DE FORMATION DE PROFESSEURS

## **Ma présentation.**

Bonjour! Comment ça va?

Je m'appelle Amanda et j'ai vingt et un ans. Je suis née à Oviedo dans les Asturies. Je suis espagnole. J'habite à Avilés avec mon père et ma mère. Mon père s'appelle Rodrigo et il a quarante-cinq ans et ma mère s'appelle Pilar et elle a quarante-six ans.

Je n'ai pas de frères ni sœurs mais j'ai un chien appelé Wallas. Il a onze ans et il est très grand et joueur. J'étudie à la Faculté de Formation de Professeurs à Oviedo, parce que j'adore beaucoup les enfants.



En fait, je forme des enfants d'école primaire au basket. Je travaille aussi dans un magasin de jouets à Lugones, Oviedo.

D'autre part, j'aime sortir avec mes amis, aller au cinéma, la discothèque, danser, jouer au volleyball, écouter de la musique et voyager autant à l'extérieur qu'à l'intérieur de l'Espagne. Mais ce que je déteste le plus, c'est faire le ménage. Je suis une fille affectueuse, gentille et aventurière.

Je préfère passer mes vacances avec ma famille, avec des amis et avec mon couple. J'aime partir en été à la mer parce que j'aime le calme et j'aime voyager en voiture ou en avion.

Cet été, je veux aller en France. Je voudrais y aller avec mes amis. Je veux connaître la culture, la cuisine et le gens de la France. Je voudrais visiter la Tour Eiffel.

Pour finir, J'aime étudier le français pour beaucoup raisons : le français est une langue parlée dans le monde entier, est une langue pour voyager, le français est une langue internationale et de culture, et le français est la langue de l'amour et de l'esprit.

Et voici ma présentation! J'espère que vous avez aimé, au revoir !